

43

4/12/2024

OPINIÓN



CAFÉ CON PIQUETE

e entrada, les puedo documentar que los corruptos protegidos en el IMSS a nivel central –agárrese– han sido parte de su equipo independiente a la institución o proyectos donde él ha estado: Finanzas de Coahuila, Congreso de la Unión, Sedesol, candidatura independiente a gobernador de Coahuila, Gobernación y el IMSS.; Quihúboles!

En mi columna El daño al IMSS
Campeche es una herida de muerte les
documenté el cochinero en las licitaciones, particularmente la millonaria
asignación por \$84'527,984.32, que se
otorgó a través de un concurso amañado para darle mantenimiento y mejorar
la imagen del Hospital General de Zona
No. 1 de Campeche, donde el responsable fue Luis Fernando Peña López, jefe
del Departamento de Conservación y
Servicios Generales Campeche, la cual
fue pagada en su totalidad a pesar de
no hasta hoy no la han concluido.

EL MODUS OPERANDI

e acuerdo con mis fuentes, el modus operandi radica –redoble de tambores– en la forma en que manipulan el padrón de proveedores para sacar su tajada, ya sea inflando costos, o bien, en la manera en cómo "asignan" las licitaciones, entre otras mañas. ¡Así como lo están leyendo!

Aunque quien firmó como jefe de Servicios Administrativos fue Rubén González Herrera, hoy les puedo contar que la mano que mece la cuna es la de Carlos Lagunas Villagómez, quien desde el año 2021 colabora en las oficinas centrales del IMSS y es el 'corre ve y dile' de –reflectores al cielo— Javier Guerrero en Campeche. Sí, este fiel colaborador, además, se encarga de ejecutar las órdenes que le dan a nivel





¿Quién protege a los corruptos del IMSS?

central: quitar a quienes les estorban y poner a quienes les son útiles.

"Desde su llegada a Campeche, el 'corre ve y dile' de Guerrero amedrentó al personal, nos entrevistó uno a uno y nos ofrecía quedarnos trabajando a cambio de ser sus informantes. Pero esto no fue lo más bajo que hizo, sino que nos presionó para incriminar a nuestros jefes como corruptos a cambio de no corrernos y así poner a su gente en los puestos altos".

¿CÓMO ESTÁ LA MOVIDA?

e refieren mis fuentes que, a pesar de que a la doctora Rodríguez Mello –a quien al parecer y hasta el momento– no se le conocen casos de corrupción, a quien sí señalan como el personaje que también mueve los hilos es a González Herrera, sí, al incondicional de Javier Guerrero, quien firmó la licitación.

Ojo, Javier González llegó a Campeche por indicación de Javier Guerrero cuando...

FUERTE DOBLE

Hue dado de baja de nivel central por actos de corrupción. En ese entonces, su puesto era el de coordinador de Adquisiciones de Bienes y Contratación de Servicios (contrataba los llamados servicios integrales. ¿Les suena?), dependía a nivel central de Ulises Morales, quien fuera el titular de la Unidad de Administración. Y aunque ambos fueron cesados del IMSS a nivel central por corruptos, Guerrero protegió únicamente a Rubén González Herrera y lo envió a Campeche. Ahora se entiende, es lealtad desmedida.

EL DATO DE RUBÉN GONZÁLEZ HERRERA

o está por demás dejar en claro que, desde 2020 hasta 2023, estuvo a la sombra, repudiado y sin posibilidad de incorporarse laboralmente debido a la denuncia que se presentó en 2020 ante la SFP "por favorecer a proveedora en contrato", según consta en oficio 0953846129AO/1473 firmado por Rubén González.



ELFINANCIERO

43 4/12/2024

OPINIÓN

Además, me revelan que su ficha curricular del IMSS no está visible en Google como las demás, debido a que fue
cesado por Zoé Robledo, sí, quien está
a nada de ser papá y además es director
del IMSS hasta enero, o al menos eso
dice radiopasillo, al detectarle actos de
corrupción cuando fue responsable de
las compras en el IMSS, donde compartía estancia con Javier Guerrero y Carlos
Lagunas Villagómez.

EXCESO DE CONFIANZA

J avier Guerrero se burla y dice, palabras más palabras menos, que no van a poder comprobar nada porque se distribuyó en los contratos de universidades. ¿Será?

Recordemos lo que también documenté en mi columna Robo en despoblado en el IMSS, cuando se barajaban algunos resultados de las auditorías hechas por la ASF, donde referí que Guerrero fanfarroneaba: "He solicitado una auditoría... sobre la aplicación de los recursos bajo mi resguardo".

Zoé Robledo había manifestado que se abriría la investigación y llegarían hasta las últimas consecuencias. Sin embargo, no pasa nada, a pesar de que ya hay resultados de la ASF, mismos que fueron notificados al director del IMSS y que tiene ver con los desfalcos millonarios encontrados. Por ejemplo, el de la compra de víveres y alimentos que asciende a un monto de 397 mdp.

¿Por qué tanta tranquilidad? ¿Será porque el trabajo sucio lo realizan los incondicionales de Javier Guerrero y no directamente él? ¿O bien, porque los responsables de firmar son otros? ¿Tal vez su experiencia en corruptelas y desvíos millonarios le permite "ocultar" lo robado a través de terceros?

EL FALSO INGENIERO

ué tal que, de acuerdo con el Registro Nacional de Profesiones, Luis Fernando Peña López, quien firmó en Campeche de responsable carece de cédula profesional de ingeniero. El delito de usurpación de profesión o funciones, de acuerdo con el Código Penal Federal, se castiga de uno a seis años de cárcel y una multa de entre 100 y 300 días.

Habrá que estar atentos a las denuncias que al respecto se pudieran interponer en contra de servidores públicos federales. Esperemos que las autoridades correspondientes informen sobre ello.

Ah, por cierto, ya también bajaron información sobre Peña López. ¿Por qué, al igual que Rubén González, no está visible su ficha curricular-IMSS?

COMPLICIDAD DE CUATES EN LA MISMA CASA

o que más sorprende es el cinismo o la complicidad de estos tres personajes: Javier Guerrero, Carlos Lagunas Villagómez y Luis Fernando Peña López; además de las complicidades y corruptelas, también comparten la vivienda, ubicada en el fraccionamiento Kaniste, Campeche, misma que consta en la Notaría Pública No. 20 San Francisco de Campeche, Campeche.